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O litoral norte da Bahia 
é uma ótima pedida pra 
quem procura novos 
lugares para conhecer, 
afi nal, além de diversas 
atividades, o local pos-
sui praias paradisíacas e 
recreações para os mais 
diversos gostos.
A região também é 

conhecida como Costa 
dos Coqueiros e possui 
193km de extensão e 
compreende a área entre 
a Baía de Todos os Santos 
e o Estado de Sergipe.
Desde a descoberta de 

suas belezas naturais, o 
potencial turístico local 
segue aumentando, com 
a inauguração de gran-
des empreendimentos 
hoteleiros ao longo da 
costa.
Uma dica para quem irá 

visitar é de que o aero-
porto de Salvador fi ca na 
saída da cidade para o li-
toral norte: o centro está 
a quase 30 km, enquanto 
a Praia do Forte está a 55 
km. Veja como sair do 
aeroporto para a cidade 
e para o Litoral Norte. 

Para quem vai dividir a 
viagem com uns dias em 
Salvador e outros numa 
praia do norte, uma boa 
logística é alugar um car-
ro ao chegar e já ir para a 
sua praia, desestressar.
Veja as melhores praias 

para serem visitadas:
1-Praia do Forte
2-Praia de Arempebe
3-Praia de Imbassaí
4-Praia de Massarandu-

pió
5-Praia da Barra de 

Jacuípe
6-Praia de Guarajuba

Confira as principais dicas de 
turismo no litoral norte da Bahia
Um dos roteiros mais procurados por turistas no Brasil, o Litoral 
Norte baiano possui atividades para diversos gostos

Reprodução

Por Henrique Monteiro Cesaretti
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As estradas no Bra-
sil sempre foram um 
ponto recorrente de 
acidentes, milhares de 
brasileiros reclamam 
de muitas estradas 
danificadas por todo o 
país, que sempre dei-
xavam claro que eram 
grandes as chances de 
tragédias, no entanto, 
isso parece não mudar, 
visto que a cada dia 
presenciamos novos 
acidentes que causam 
mais perdas de vida.
Para se ter ideia, só 

na última segunda-
-feira (1), no Dia do 
Trabalhador, foram 

Números de acidentes em 
estradas diminui, mas continua 

recorrente no Brasil
Balanço da Polícia Rodoviária Federal aponta 812 

acidentes, sendo 212 graves

SEGURANCA PÚBLICA

Por Henrique Monteiro Cesaretti

registradas 56 mortes 
em acidentes em estra-
das no Brasil durante 
o feriado prolongado, 
conforme informou a 
Polícia Rodoviária Fe-
deral. No entanto, ape-
sar do elevado número 
de acidentes, houve 
uma queda nos aconte-
cimentos, visto que em 
operação realizada no 
Réveillon, foram regis-
tradas 59 mortes.
Na operação mais re-

cente que foi realizada, 
com duração de quatro 
dias, sendo registrados 
812 acidentes, sendo 
212 graves e com 861 

pessoas feridas. Minas 
Gerais lidera o ranking 
de Estado com maior 
número de ocorrên-
cias, com 112 colisões. 
A lista segue com San-
ta Catarina (102), Pa-
raná (81), Rio Grande 
do Sul (67) e Espírito 
Santo (59).
Segundo a PRF, as in-

frações mais cometidas 
foram ultrapassagens 
indevidas, com 5.384 
autuações. Depois, a 
falta do cinto de se-
gurança com 3.515 
multas e a embriaguez 
ao volante com 1.751 
casos.

Reprodução/Polícia Rodoviária Federal Bahia
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Lula se reúne com 
presidente da Argentina 

para discutir relações 
políticas entre os países

Na última terça-feira (2), aconteceu o aguardado en-
contro entre Luiz Inácio Lula da Silva e Alberto Fernán-
dez, presidente da Argentina. O encontro feito no Palá-
cio da Alvorada, tem como intuito discutir as relações 
políticas e econômicas entre os dois países, mais espe-
cifi camente, chegar a um acordo para abrir uma linha 
de crédito que incentive as exportações do Brasil para a 
Argentina, um país mergulhado em uma severa crise de 
escassez de divisas.
O encontro também contou com a participação do atu-

al ministro da Economia, Fernando Haddad, e sua con-
traparte argentina, Sergio Massa. Na reunião que mar-
cou o agendamento da viagem para o encontro, ambos 
ressaltaram a importância de aprofundar o comércio 
bilateral, além de terem conversado sobre outros temas, 
segundo o governo argentino.
Segundo o site O Globo, fontes que participaram do 

encontro afi rmaram que o presidente argentino che-
gou a se queixar pela falta de apoio por parte do diretor 
brasileiro a seu país. Ainda segundo as mesmas fontes, 
foi dito que o governo argentino reclamou da dureza do 
FMI na renegociação de um acordo selado no governo 
do ex-presidente Mauricio Macri, que almeja rolar os 
vencimentos de um empréstimo de US$ 44 bilhões, o 
maior crédito já concedido em sua história.

Durante discurso em primeira reunião com membros 
do novo Conselhão, o presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva, entre vários outros assuntos, teve como destaque 
sua crítica direta ao preço dos carros no Brasil, citando 
que estão deixando de ser populares e se tornando cada 
vez mais inacessíveis. Segundo ele, é preciso que a in-
dústria viabilize modelos que custem menos para que a 
população possa ter acesso a veículos. O Conselhão tem 
como objetivo formular e analisar propostas envolvendo 
questões sobre políticas públicas e desenvolvimento de 
maneira geral.
“A massa salarial e as conquistas sociais não acompa-

nham o crescimento da economia desse país. Vocês se 
lembram quantas coisas nós fi zemos. Abri fi nanciamento 
especial para geladeira, para fogão, para linha branca de 
tudo, para automóveis. A fábrica de automóveis não está 
vendendo bem, mas qual o pobre que pode comprar um 
carro popular por R$ 90 mil? Um carro de R$ 90 mil não 
é popular, é para classe média”, disparou o presidente.
A prática do valor é vista pelo presidente como impra-

ticável para cidadãos de baixa renda, sem o aporte de 
novas políticas de fi nanciamento. “Vamos fazer carros 
a preços mais compatíveis e aumentar as prestações”, 
continuou.

Lula critica preços elevados de 
automóveis no Brasil
Presidente da República discursou nesta quinta-feira, 
4, em reunião do novo ‘Conselhão’

Alberto Fernández chegou a Brasília no fi nal da 
tarde desta terça-feira (2)

Ricardo Stuckert / PR

Sergio Lima/AFP

POLÍTICA

No fi nal do mês de abril, a Câmara dos Depu-
tados havia aprovado o requerimento de urgên-
cia para acelerar votação do PL das Fake News, 
com o intuito de que projeto pudesse ser votado 
diretamente do plenário, sem a necessidade de 
passar por diversas comissões. No entanto, na 
última terça-feira (2), presidente da Câmara, Ar-
thur Lira, decidiu retirar o projeto da pauta após 
forte pressão do relator do projeto, o deputado 
Orlando Silva, que apresentou uma sequência 
de polêmicas envolvendo o texto da proposta.
“Não tivemos tempo útil para examinar todas 

as sugestões, por isso gostaria de fazer um apelo 
para, consultados os líderes, que pudéssemos 

Após pressão, Arthur Lira adia processo 
de votação por PL das Fake News

Presidente da Câmara atendeu ao pedido do relator do projeto

retirar da pauta de 
hoje a proposta e 
pudéssemos conso-
lidar a incorporação 
de todas as sugestões 
que foram feitas para 
ter uma posição que 
unifi que o plenário 
da Câmara dos De-
putados em um mo-
vimento de combater 
a desinformação e 

Divulgação/ Acervo Câmara dos Deputados

POLÍTICA

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti
Por Henrique Monteiro Cesaretti

garantir a liberdade de expressão”, afi rmou Or-
lando Silva durante discurso.
“Ouvindo atentamente ao pedido do relator, 

que para mim já era sufi ciente, os líderes na sua 
maioria também encaminham para uma saída 
da manutenção do diálogo. E, portanto, de ofí-
cio, o projeto não será votado na noite de hoje”, 
disse Arthur Lira, presidente da Câmara.
Ainda de acordo com o deputado, ainda não foi 

defi nido um prazo para que o projeto retorne 
para análise do plenário. Silva destacou que se-
rão necessárias, pelo menos, duas semanas para 
que o projeto esteja pronto para ser submetido à 
apreciação.
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Karla Marques Felma-
nas certamente é um dos 
principais nomes do Bra-
sil e do Mundo quando se 
trata do cenário feminino 
no empreendedorismo, 
aos 47 anos, é executiva, 
empreendedora, e antes 
de tudo, mãe de três fi -
lhos. Ela é vice-presidente 
da Cimed, uma das maio-

Karla Marques: Conheça a 
mulher que é vice-presidente do 
grupo Cimed
Karla se tornou referência no empreendedorismo feminino
Por Henrique Monteiro Cesaretti

ECONOMIA ECONOMIA

Em nova reunião, o Comitê de Política Monetária (Copom) 
decidiu por manter a taxa Selic a 13,75% nesta quinta-feira 
(4). Os integrantes do Copom ainda não deram sinais de 
que irão reduzir os juros na próxima reunião, em junho, e 
disseram mais uma vez que não existe “relação mecânica” 
entre a aprovação do texto pelo Congresso e o relaxamento 
da política monetária.
A taxa Selic impacta a todos diretamente, e apesar da per-

manência da alta taxa, permanece sendo muito prejudicial 
para pessoas independentemente de suas classes sociais, 
impactando nas dívidas das famílias, ofertas de empregos, 
aumento no desemprego, permanência na alta do dólar, 
entre outros pontos.
O efeito da alta taxa Selic impacta também diretamente 

na economia, uma vez que é gerado um grande círculo 
de problemas, como por exemplo, as dívidas impactam o 
consumo, a falta de consumo impacta na produção e con-
sequentemente, as empresas demitem seus funcionários, 
gerando desemprego e outros problemas.
“O ambiente externo se mantém adverso. Os episódios 

envolvendo bancos no exterior têm elevado a incerteza, mas 

Gil Ferreira/Agência CNJ

Embora esteja em meio a um processo de recuperação judi-
cial, a crise das Lojas Americanas, uma das maiores varejistas 
do Brasil, ainda está longe de terminar. Segundo dados do 
novo relatório dos administradores judiciais, foi divulgado que 
a dívida total da empresa chegou a R$ 50,1 bilhões. Anterior-
mente, o rombo estava estimado em cerca de R$ 20 bilhões.
Consta-se, que a principal causa para o rombo fi nanceiro, se 

deu através de uma prática que na verdade é muito comum 
no mercado do varejo, que consiste em obter fi nanciamentos 
com bancos para compra de material dos fornecedores, era 
feita uma espécie de triangulação com estes bancos, no entan-
to, não foram devidamente realizados, causando essa enorme 
crise fi nanceira.
Segundo o site G1, nesta quinta-feira (4), a Americanas in-

formou que irá adiar a divulgação de suas informações fi nan-
ceiras referentes ao primeiro trimestre, que estavam previstas 
para serem divulgadas no dia 11 de maio, o adiamento ocorreu 
em razão da necessidade de conclusão da revisão dos balanços 
da empresa, incluindo os efeitos do rombo contábil de R$ 20 
bilhões identifi cado pela varejista no início deste ano.
“Estes trabalhos de revisão têm por fi nalidade garantir que as 

demonstrações fi nanceiras refl itam adequadamente a posição 
patrimonial e fi nanceira da companhia e de suas controladas”, 
disse a companhia em comunicado.
Ainda não há previsão de nova data para que os novos dados 

sejam divulgados pela varejista.

Banco Central mantém taxa de juros em 13,75% pela sexta vez consecutiva

Crise das Lojas Americanas: Como anda a situação da empresa?

É a sexta vez seguida que a Selic é mantida nesse patamar, o maior desde o início de 2017

Dívida total da varejista continua tendo valor aumentado apesar de estar em processo de recuperação

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

com contágio limitado sobre as condições fi nanceiras até o 
momento, requerendo contínuo monitoramento. Em pa-
ralelo, os bancos centrais das principais economias seguem 
determinados em promover a convergência das taxas de in-
fl ação para suas metas, em um ambiente em que a infl ação 
se mostra resiliente”, afi rmou o Banco Central em nota.

Divulgação

Divulgação

Karla, em entrevista à revista Vogue, contou um pouco 
de sua rotina e suas motivações para atingir tamanho 
sucesso em sua carreira. 
“Amo o que faço. Trabalho com a mesma alegria de que 

como se estivesse de férias. Não tenho essa de deprê no 
domingo. Pelo contrário, aproveito os últimos momentos 
do fi m de semana para mentalizar aquilo o que quero 
que aconteça nos próximos dias. Tenho a capacidade de 
focar naquilo que estou fazendo e ser totalmente pre-
sente. Se estou no escritório, a cabeça está lá também. Se 
estou com os amigos, não penso na fábrica. Sou intensa 
e, para não perder a motivação e ser mais produtiva, digo 
que ‘desligo ou ligo a chave’. E tenho a sorte de ter meu 
irmão ao meu lado (João Adibe, presidente da Cimed), 
que é o cara mais criativo que eu conheço. Ele está sem-
pre voando, tendo mil ideias.”
A executiva ainda conta que os planos de 2023 para seu 

empreendimento incluem o lançamento de mais medica-
mentos genéricos e o investimento na linha de vitaminas.

res farmacêuticas do país. Com mais de 600 produtos no 
catálogo e 60 mil pontos de vendas Brasil afora.
Segundo informações do site TOP View, a carreira de Kar-

la está só começou a ganhar mídia de fato em 2021, quando 
foi eleita como uma das Mulheres de Sucesso pela Forbes e 
também decidiu se abrir ao universo de produção de con-
teúdo digital. Apesar de ter fi cado muito conhecida apenas 
nos anos recentes, sua trajetória profi ssional é longa.
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O tenente-coronel e braço-direito de do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro, Mauro Cid, foi preso pela 
Polícia Federal em operação realizada na última 
quarta-feira (3), por suspeita de fraudar dados de 
vacinação contra Covid-19.
Apesar da prisão, o fato que surpreendeu a todos 

foi noticiado na manhã desta quinta-feira (4), se-
gundo a jornalista da CNN Brasil Daniela Lima, 
foi que Mauro revelou em conversa que discutiu, 
dezembro de 2022, um golpe de Estado com o ex-a-
judante de ordens de Jair Bolsonaro (PL), quando o 
ex-presidente perdeu as eleições presidenciais para 
o atual mandatário do Brasil, Luiz Inácio Lula da 
Silva. Ailton foi candidato pelo PL a deputado esta-
dual no Rio de Janeiro em 2022 e, durante a campa-
nha, apresentava-se como “01 do Bolsonaro”.
Segundo a reportagem da jornalista, a ideia era de 

dar um golpe de Estado e, logo em seguida, prender 
o ministro Alexandre de Moraes, do Supremo Tri-
bunal Federal.
Em um dos áudios divulgados, é mostrado um tre-

cho da ideia praticada pelos envolvidos.
“E, se ele não aderir, quem tem que fazer esse pro-

nunciamento é o Bolsonaro, para levantar a moral 
da tropa. Que você viu, né? Eu não preciso falar. 
Está abalada em todo o Brasil”, disse.
“Se for preciso, vai ser fora das quatro linhas. Nos 

decretos e nas portarias que tiverem que ser assi-
nadas têm que ser dada a missão ao comandante 
da brigada de operações especiais de Goiânia de 
prender o (ministro do Supremo Tribunal Federal) 
Alexandre de Moraes no domingo (18/12), na casa 
dele”, completou.
Entenda a operação que investiga Jair Bolsonaro e 

seus aliados
A operação realizada pela Polícia Federal é cha-

mada de Operação Venire, que tem como princi-
pal foco investigar a inserção de dados falsos de 
vacinação da covid-19 no sistema do Ministério da 
Saúde, partindo de buscas na casa do ex-presidente 
Jair Bolsonaro na manhã da última quarta-feira, 3, 
resultando na prisão do tenente coronel Mauro Cid, 
ex-ajudante de ordens do ex-chefe do Executivo.
Segundo a PF, as inserções falsas sob suspeita se 

deram, entre novembro de 2021 e dezembro de 

Mauro Cid afirma ter discutido 
golpe de estado com aliado após 

derrota de Bolsonaro nas eleições
De acordo com o tenente, aliados procuraram o ex-presidente para 

tentar reverter o resultado eleitoral de 2022
Por Henrique Monteiro Cesaretti

OMS anuncia que pandemia não 
é mais emergência sanitária de 

importância internacional

Após três longos anos de muito sofrimento para todo o 
mundo, a Organização Mundial da Saúde (OMS), anun-
ciou finalmente que a pandemia causada pelo Covid-19 
não é mais uma emergência de saúde. O comunicado, 
no entanto, não significa o fim total da pandemia. De 
acordo com a entidade, o vírus se classifica agora como 
“problema de saúde estabelecido e contínuo”.
A decisão, que foi tomada nesta sexta-feira (5), acon-

teceu pela grande queda no número de casos e mortes 
causados pela doença. De acordo com dados da organi-
zação, consta-se que foram cerca de 7 milhões de mor-

Reuters/Denis Balibouse

José Dias/PR

Por Henrique Monteiro Cesaretti

2022, e “tiveram como consequência a alteração da 
verdade sobre fato juridicamente relevante, qual 
seja, a condição de imunizado contra a Covid-19 
dos beneficiários”.
Além de Cid, foram presas outras cinco pessoas: 

o PM Max Guilherme Machado de Moura, o secre-
tário municipal de Saúde de Duque de Caxias João 
Carlos de Sousa Brecha, o assessor do ex-presiden-
te Sérgio Rocha Cordeiro, o sargento Luís Marcos 
dos Reis e o ex-major do Exército Ailton Gonçalves 
Moraes Barros.
O site Metrópoles, afirmou que o objetivo das 

falsificações foi emitir certificados falsos de vacina-
ção para pessoas que não tinham sido imunizadas 
e, dessa forma, permitir que elas pudessem viajar e 
acessar locais onde a imunização era obrigatória.
A TV Globo chegou a confirmar que apurou que 

houve adulteração nos cartões de Jair Bolsonaro e 
sua filha, no entanto, o ex-presidente foi a público 
afirmar que não houve nenhum tipo de fraude, e 
que na verdade nem chegou a tomar alguma vacina.
“Nunca me foi pedido cartão de vacina em lugar 

nenhum, não existe adulteração da minha parte. 
Não existe. Eu não tomei a vacina e ponto final. 
Nunca neguei isso. Havia gente que me pressionava 
para tomar a vacina. Sim, natural. Decidi não tomar 
porque li a ‘bula’ da Pfizer”, disse.

tes e aproximadamente 
764 milhões de casos em 
todo o planeta, número 
ainda não é exato.
Desde março de 2020, 

o Comitê de Emergência 
do Regulamento Sani-
tário Internacional da 
OMS se reunia periodi-
camente para analisar o 
cenário global provocado 
pela doença.

O diretor-geral da OMS, Tedros Adhanom, comunicou 
sobre a decisão tomada pela companhia: “O Comitê de 
Emergência se reuniu pela 15ª vez e me recomendou 
que eu declarasse o fim da emergência de saúde pública 
de importância internacional. Aceitei esse conselho. É, 
portanto, com grande esperança que declaro o fim da 
Covid-19 como uma emergência de saúde global”, disse.
“No entanto, isso não significa que a Covid-19 acabou 

como uma ameaça à saúde global. Na semana passada, a 
Covid ceifou uma vida a cada três minutos – e essas são 
apenas as mortes que conhecemos”, completou.
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Esporte Clube Bahia ofi cializa 
venda da SAF e se torna 
membro do Grupo City

Processo foi fi nalizado após cinco meses da aprovação dos sócios do clube

Cinco meses de processo após aprovação dos 
sócios, o Bahia fi nalmente ofi cializou o acordo 
para venda da SAF para o Grupo City, grupo que 
é dono de outros 12 clubes pelo mundo, incluin-
do seu principal nome, o Manchester City, da 
Inglaterra. Acordo foi fechado na venda de 90% 
da SAF para o grupo, os outros 10% permanecem 
com o Bahia.
A votação inicial para fechamento do acordo 

havia acontecido ainda no ano passado, no dia 3 
de dezembro, que teve 99% de apr ovação entre 
os sócios. Apesar de já estar certo, o negócio foi 
ofi cializado somente nesta quinta-feira (4).
Ferran Soriano, CEO do Grupo City, se pronun-

ciou e celebrou a entrada do Bahia como novo 
membro.
“Hoje celebramos o primeiro dia de um novo e 

empolgante relacionamento de longo prazo en-
tre o Esporte Clube Bahia Bahia e o City Football 
Group. Sinto-me honrado de receber um clube 

Divulgação/Bahia

ESPORTE

Por Henrique Monteiro Cesaretti

com uma história tão bonita e uma torcida tão 
apaixonada em nossa família global”, disse.
O presidente do Bahia, Guilherme Bellintani, 

também se pronunciou:
“O Bahia se tornar um clube do City Football 

Group é um novo capítulo emocionante na 
grande história de um clube pioneiro desde a 
fundação, em 1931. Seguimos em frente com 
o apoio e a energia de milhões de torcedores e 
sócios, que aprovaram de maneira inconteste 
a adesão de nosso Esquadrão de Aço ao CFG . 
Agora poderemos nos benefi ciar de fazer parte 
da organização de futebol mais experiente e 
ambiciosa do mundo, enquanto fortalecemos 
nosso desempenho dentro e fora do campo, 
desenvolvendo jovens talentos que são o futuro 
do futebol brasileiro e oferecendo oportuni-
dades ainda melhores para a Nação Tricolor, 
que sempre foi o coração e a razão de existir do 
nosso clube”.

ESPORTE

Copa do Nordeste 2023: 
Ceará bate Sport nos pênaltis e 

leva título do Nordestão
Clube de Pernambuco venceu no tempo normal por 1 a 0, 

mas foi superado nos pênaltis pelo Vozão

Na última quarta-feira (3), aconteceu o jogo de 
volta da grande final da Copa do Nordeste, após 
um polêmico primeiro jogo com briga genera-
lizada entre torcedores, cujo resultado foi 2 a 
1 para os cearenses, o jogo de volta, realizado 
na Ilha do Retiro, em Pernambuco, foi muito 
equilibrado, mas terminou com uma vitória por 
1 a 0 para os donos da cara, resultado suficiente 
para levar a partida para ser decidida nos pê-
naltis. Três cobranças foram desperdiçadas na 
disputa, 2 por parte do Sport e 1 pelo Ceará.
O goleiro Richard, do Vozão, foi considerado o 

herói da partida, após grandes defesas no tem-
po normal e ainda mais pelas duas defesas de 
pênalti, sendo uma delas, a decisiva para dar o 
título do Nordestão para o Ceará. Coube ao jo-
gador Erick converter a quinta cobrança e fazer 
explodir a torcida do Vozão no setor visitante 
da Ilha do Retiro.
Com o título, o Ceará se torna o terceiro maior 

campeão da Copa do Nordeste, com 3 títulos, 
ficando atrás apenas de Bahia e Vitória, com 4 
cada um. Além disso, o Vozão passou à frente 
do seu arquirrival Fortaleza no ranking, que 

Divulgação / CBF

Por Henrique Monteiro Cesaretti

permanece com 2 títulos. O vice-campeão, 
Sport, também possui três conquistas.
Confira o ranking de campeões do torneio:
• Bahia: 4
• Vitória: 4
• Ceará: 3
• Sport: 3
• Fortaleza: 2
• América-RN: 1
• Campinense-PB: 1
• Sampaio Corrêa: 1
• Santa Cruz: 1
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Na manhã da última quinta-feira (4), na Câmara dos 
Deputados, foi aprovada a proposta do projeto que 
determina a igualdade entre os salários de homens e 
mulheres que ocupem a mesma função no Brasil. Na 
votação, foram 325 votos a favor e 36 contra, o próxi-
mo passo agora é que a proposta seja encaminhada e 
analisada pelo Senado.
Jack Rocha, relatora do projeto, celebrou a vitória na 

votação e relembrou que a disparidade entre salários 
de homens e mulheres piorou muito desde o início da 
pandemia.
“O emprego feminino é duas vezes mais vulnerável 

do que o masculino. No período da pandemia, as mu-
lheres representavam 39% dos empregos no mundo, 
mas totalizaram 54% das demissões”.
Com mudanças na Consolidação das Leis do Trabalho 

Na última terça-feira (2), o Governo da Bahia, sob ordens 
do governador Jerônimo Rodrigues, encaminhou à Assem-

Câmara dos Deputados aprova 
projeto de igualdade salarial 
entre homens e mulheres

Governo da Bahia envia projeto de lei para reajuste nos salários de professores

A proposta prevê multa a empresa que 
descumprir igualdade

Além dos professores, pacote do governo prevê ainda aumento para outras categorias do funcionalismo baiano

Bruno Spada/Câmara dos Deputados

Mateus Pereira/GOVBA

POLÍTICA  / BAHIA

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

(CLT), a intenção é que a igualdade salarial seja uma 
ação obrigatória dentro de empresas. Para que o objeti-
vo da proposta seja cumprido, o texto estabelece que a 
igualdade é obrigatória e deverá ser garantida por meio 
de mecanismos de transparência salarial.
O texto do projeto ainda estabelece que no caso da 

infração às regras, a empresa será multada em valor 
equivalente a dez vezes o novo salário devido pelo 
empregador ao empregado discriminado, elevado ao 
dobro no caso de reincidência.

Por Henrique Monteiro Cesaretti

bleia Legislativa da Bahia, 
uma proposta de um pro-
jeto que visa um reajuste 
de 14,82% no salário dos 
professores da educação 
básica. A proposta garante 
a aplicação do Piso Na-
cional da Educação (PNE). 
A expectativa é a de que, 
na próxima semana, esse 
pacote seja apreciado pelos 
parlamentares.
Atualmente, o salário base 

dos professores é de R$ 
3.850, mas com o reajuste, 
a previsão é de que esse 
valor chegue a R$ 4.420,55. 
Além disso, a proposta 
também defende reajuste 
de 4% para todos os traba-
lhadores da administração 
direta e indireta.
Com o reajuste real que 

ultrapassa os 14%, a expec-

tativa é que as 1.065 escolas estaduais e 650 anexos educa-
cionais tenham professores mais motivados para garantir o 
fortalecimento dos processos de aprendizagem.
Segundo o portal Bnews, a estimativa é que as mudanças 

tenham um impacto para os cofres públicos de mais de R$ 
1,3 bilhão em 2023, sendo que só o reajuste linear custará 
no ano cerca de R$ 773 milhões.
Caso o pacote seja aprovado, as mudanças já irão impactar 

o pagamento de maio, com o reajuste linear tendo valores 
retroativos a fevereiro desse ano.

EUA enviará 1500 soldados às frontes para 
líder com crise migratória

Fim de uma regra sanitária deve implicar um aumento muito signifi cativo do 
número de imigrantes que tentarão entrar nos EUA.

O governo Biden, dos Estados Unidos da Amé-
rica, anunciou que serão enviados cerca de 1500 
soldados para a fronteira do país com o México, 
com o objetivo de conter o alto fl uxo de imigran-
tes em busca de asilo nas próximas semanas. Os 
soldados fi carão cerca de 90 dias instalados no 
local para conter essa crise migratória.
Essa ação promovida pelo governo foi motivada 

por uma crise vivida pelo país desde o ano pas-
sado em sua fronteira sul e o governo se prepara 
para o aumento nas travessias ilegais conforme 
a política de restrição de entrada da era da pan-
demia cair em poucos dias. Há uma previsão de 

CBP

MUNDO

Por Henrique Monteiro Cesaretti

da como Título 42. Sob a justifi cativa de conter 
a pandemia de Covid-19 nos EUA, essa regra, na 
prática, permite que os EUA impeçam a entrada 
da grande maioria dos imigrantes que chegam à 
fronteira sem visto ou documentação necessária 
para entrar em território americano. Pela mesma 
regulamentação, os EUA podem expulsar os imi-
grantes imediatamente. 
O presidente Biden já chegou a enfrentar pressão 

de grupos de defesas dos imigrantes e alguns de-
mocratas para encerrar as restrições e restaurar o 
acesso total ao sistema de imigração dos EUA para 
requerentes de asilo.

que no futuro próximo 
pode haver um fl u-
xo muito grande de 
imigrantes que ten-
tarão entrar nos EUA, 
e o governo pretende 
contê-la antes que seja 
tarde.
Segundo o site G1, 

o dia 11 de maio será 
suspensa uma regu-
lamentação conheci-



 | 1716 |  ������������������������ �������������������������������

Bahia terá dia D da vacinação 
realizado nesse sábado (6)

Mobilização acontecerá entre 8h e 16h, em mais de 100 
postos de saúde

Conforme informações divulgadas pela Secretaria da Saúde do estado (Sesab), 
a Bahia realizará um dia D em relação a vacinação contra Covid-19 e influenza, 
segundo explicações da secretaria, o objetivo da ação é reduzir as taxas de infec-
ções pelos vírus com a ampliação da cobertura vacinal.
Segundo o site G1, a mobilização deverá acontecer entre 8h e 16h, em mais de 

100 postos de saúde, dois drive-thrus, dez supermercados, seis shoppings cen-
ters, uma igreja e uma estação de transbordo espalhados por toda Bahia.
Ana Paula Matos, titular da pasta, se pronunciou sobre a campanha e falou da 

necessidade da participação da população baiana.
“As mobilizações aos sábados têm um caráter de acessibilidade para aquela parte 

da população que, ao não conseguir se deslocar em dias úteis aos postos, possa 
atualizar a carteira de vacina. Por entender também que é um dia que muitas fa-
mílias resolvem ir aos centros comerciais, intensificamos a descentralização das 
doses para que a vacina chegue ainda mais perto dos cidadãos”, disse.
“No outono já percebemos os efeitos das chuvas e das baixas temperaturas, ce-

nário que favorece o risco da circulação de vírus respiratórios que se espalham 
facilmente de pessoa para pessoa, principalmente em ambientes fechados”, 
completou.
A Secretaria ainda afirma que o Dia D é uma oportunidade adicional para alcan-

çar os grupos mais vulneráveis, àqueles não vacinados, com vacinação incomple-
ta ou que não obtiveram resposta imunológica satisfatória à vacinação, minimi-
zando o risco de adoecimento dessas pessoas e, consequentemente, reduzindo ou 
eliminando os bolsões de não vacinados.

Divulgação

BAHIA

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Golpe do Pix 
da Record: 

Marcelo 
Castro vai 

à delegacia 
para ser 

investigado

O caso sobre o golpe do pix na Rede Record 
continua tendo muita repercussão nas mídias, e 
ainda está longe de ser finalizado, as investiga-
ções continuam, e dessa vez, o repórter Marcelo 
Castro foi flagrado em uma delegacia após estar 
sendo investigado no caso. 
O repórter gravou um vídeo em frente à delega-

cia afirmando que, apesar de ser um suspeito da 
investigação, não foi intimado a depor e sim foi 
por conta própria, segundo ele.
“Apesar de não ter sido intimado, eu respeito 

a Polícia Civil e o trabalho do delegado Charles 
Leão por isso compareci a delegacia hoje ao lado 
do meu advogado Marcos Rodrigues para buscar 

Repórter disse que ainda não prestou depoimento

Reprodução

POLICIAL

Por Henrique Monteiro Cesaretti

informações e prestar 
esclarecimentos. Eu 
ainda não fui ouvido, 
mas estou à disposi-
ção”, disse ele.
Seu advogado, Mar-

cus Rodrigues, tam-
bém presente no ví-
deo, se pronunciou 
juntamente à Marcelo: 
“Ja vim aqui várias 
vezes. Sempre res-

peitando a dinâmica e metodologia do delegado. 
Hoje, Marcelo pediu para vir. Ele sofre ameaças, 
represálias e fake news. Achei conveniente trazê-
-lo à delegacia, mas a autoridade não quis fazer a 
ouvida. Apenas disse que em um prazo de 15 dias 
o convocaria”, afirmou.
Segundo o site BNews, em entrevista ao veículo, 

o delegado Charles Leão afirmou que “não houve 
qualquer audiência ou atendimento ao referido 
sr. Marcelo Castro”, e também explicou que, de 
fato, “hoje foram ouvidos três envolvidos nesta 
investigação” e reiterou que “não há ou houve 
agenda para receber” o ex-repórter da RecordTV 
Itapoan.
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Virgínia Fonseca 
faz campanha com 
topless e recebe 
duras críticas na 
internet

15 anos depois, Globo voltará a exibir o 
programa “Linha Direta”

Infl uenciadora desembarcou em 
Dubai, nos Emirado Árabes, na 
última terça-feira (2)

Programa foi grande sucesso de público entre os anos de 1999 e 2007 

A infl uenciadora Virgínia Fonseca deu o que falar nas 
redes sociais após posar fazendo topless para campanha 
de sua própria marca de cosméticos, em Dubai. A esco-
lha da empresária em viajar para realizar essa campa-
nha rendeu críticas por grande parte de seus seguidores, 
mas muitos também se pronunciaram para defendê-la.
Comentários como os separados abaixo foram muito 

comuns nas redes sociais de Virgínia, que virou um ver-
dadeiro debate entre os seguidores.
“Ela não pisa no chão mesmo, ela jura que o produ-

to dela é nível internacional”, comentou um seguidor; 
“Precisava da areia de Dubai, os lençois do estado do 
Maranhão servia não?”, questionou outro, “O problema 
não é ter ou não ter dinheiro pra estar em Dubai, mas 
sim o desrespeito a cultura local”, criticaram seguidores.
Fãs saem em defesa de Virginia: “Se ela quer fazer as 

fotos em Dubai, problema é dela! Não gostou? Abre sua 
própria empresa e faz as fotos onde você quiser”, reba-
teu uma seguidora; “Povo incomodado porque a menina 
está em Dubai, era só o que faltava”, defendeu outra 
seguidora. 
Muitas pessoas também tentaram alertar Virgínia sobre 

a política do país, visto que não permitem a prática de 
topless. Em 2021, mulheres foram presas por atentado 
ao pudor por causa de um vídeo que viralizou nas redes 
sociais. Nas imagens, elas aparecem nuas na sacada de 
um prédio em Dubai.

Ainda no começo do mês de abril, a Rede Globo 
anunciou que o programa Linha Direta, grande 
sucesso da emissora nos anos 2000, voltaria a ser 
exibido em uma nova edição, com Pedro Bial, fo-
ram cerca de 15 anos que se passaram após a última 
exibição do programa e voltará ao ar nessa quinta-
-feira (4), às 23hrs.
O “Linha Direta”, além de grande sucesso entre os 

telespectadores, também foi de grande ajuda para a 
Polícia, localizando centenas de foragidos da Justiça 
abordando crimes que até então, não haviam sido 
solucionados.
Dois dos casos mais marcantes que já foram inves-

tigados pelo programa, segundo o site EXTRA, da Reprodução/Instagram

Fábio Rocha/TV Globo

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Por Henrique Monteiro Cesaretti

Globo, foram o do assassinato de Paulo César Farias 
e de sua namorada, Suzana Marcolino, em 1996, na 
ocasião, a polícia só encerrou o inquérito em no-
vembro de 1999, cerca de seis meses após o “Linha 
direta” com o caso ir ao ar. O outro foi o do seques-
tro de Wellington de Camargo, irmão de Zezé Di 
Camargo e Luciano, entre 1998 e 1999. Ele fi cou 
quase cem dias num cativeiro. O “Linha direta” 
entrevistou Wellington e até mesmo alguns de seus 
sequestradores. Quando o programa foi ao ar, duas 
pessoas ligadas ao crime ainda estavam foragidas.
A estreia da nova temporada abordará o caso do se-

questro de Eloá Cristina Pimentel, em Santo André 
(SP), em 2008.

Suzana Vieira 
volta a atuar em 
novela da Globo 

após três anos
Atriz voltará ao ar em ‘Terra e 

Paixão’, a nova novela das nove

A lendária atriz global Suzana Vieira retornará as teli-
nhas da emissora na próxima novela do horário nobre, 
“Terra e Paixão, de Walcyr Carrasco. O último trabalho 
da atriz foi em 2019, quando fez “Éramos seis”, e agora 
se prepara para seu grande retorno.
Susana Vieira fará a personagem Cândida, que, se-

gundo o portal UOL, é dona do bar da cidade fi ctícia 
Nova Primavera. Na trama, ela é quem sabe um segre-
do sobre Antônio, personagem de Tony Ramos, fazen-
deiro que vive um confronto com a protagonista Aline 
(Bárbara Reis).
A atriz se pronunciou sobre seu retorno em entrevista 

ao GSHOW e demonstrou muita ansiedade para atuar.
“É uma aventura eu pegar a Cândida, uma mulher 

mais velha do que eu. É uma personagem profunda, 
bonita e dramática. Eu adoro fazer os outros rirem, mas 
também gosto muito de fazer um papel bonito de se 
fazer. Não costumo me inspirar em ninguém para os 
personagens. Pode ser até um defeito, uma defesa, mas 
depois que eu sou vestida, maquiada, que eu estudo o 
texto e o diretor me dirige, o personagem sai”, declarou.
Ela também abriu o jogo sobre sua nova personagem 

que interpretará na novela.
“Cândida é bem diferente de tudo o que eu já fi z até 

hoje. Ela nasceu e cresceu na cidade de Nova Primave-
ra e se dá ou já se deu com todos ali, até com quem já 
morreu”, disse. 
A novela está prevista para estrear ainda nesse mês de 

maio, no horário das 21h.

Divulgação

Por Henrique Monteiro Cesaretti
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“Eu passava dia e noite me prostituindo”
Por causa de abusos na infância, do despre-

zo do pai e de dificuldades financeiras, Joice 
da Costa não tinha perspectiva de vida. Saiba 
como isso mudou

No Rio de Janeiro vive a servidora pública Joi-
ce Vânia da Costa, de 31 anos. Quem a vê feliz 
não imagina que seu passado foi marcado por 
sofrimento. Nascida no interior do Pará, ela 
conta que sua mãe tinha apenas 17 anos quan-
do ela nasceu e que seu pai não a assumiu. 
Joice cresceu com os avós, pois sua mãe traba-
lhava em outra cidade para ajudar no sustento 
da casa.

Quando tinha 5 anos, ela sofreu o primeiro 
abuso sexual, que foi praticado por uma pessoa 
próxima à família. “Eu fiquei muito assustada e 
não entendia por que aquilo estava acontecen-
do, mas sabia que era uma coisa errada”, diz.

Editorial
OMS declara fi m emergencial do  Covid-19 

Os especialistas no assunto que trabalham nas 
informações onde o governo de cada país passa pra os 
órgãos internacionais.
Estima que foram em média 7 milhões de mortes 
proviniente a Covid-19 e trilhões de perdas em dólares.
Da pra imaginar, a força onde seus familiares faleceu, 
familiares as vezes foi mortos.
O Covid-19, deixou um vazio no mundo todo, quantos 
meses houve fechamento de lojas, shopping, cidades 
e até países, tiveram que viver com seus moradores 
preso dentro de casa, pra o vírus, não se multiplicar.
E de um certo alívio que o pior passou.
Hoje em pleno 2023, as economia do mundo todo, 
sofrendo caso das altas dos custos e a piora na 
economia.
Perder trilhos de dólares, e muita coisa.
A lição que temos que aprender é refl etir e  superar é o 
desastre sanitário internacional.
O quanto temos que investir na ciência pra cada dia 
mais estar preparado.

Você leitor pode estar presente em cada 
noticiário, se você tem alguma notícia, 
sugestão de reportagem.
Mande no nosso canal exclusivo pelo 
whatsapp 71 98953 1154

Sobre o jornal

Caro Leitor, o jornal AB Notícias 
News,  trata a imparcialidade como 
instrumento de funcionamento em 

um canal que tem como produto 
informação de qualidade.

Queremos que o caro leitor possar 
usufruir de toda a nossa estrutura 
divididas em diversas categorias, 

bem como do nosso Guia Comercial, 
que está repleto de empresas 

necessárias no seu dia-a-dia.
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EDITORIAL

Ela destaca que se tornou uma criança re-
traída. Entre os 9 e 10 anos, ela sofreu outros 
dois abusos praticados por pessoas diferentes 
e não contou nada a ninguém. “Eu achava que 
a culpa era minha. Perdi minha inocência e já 
não sabia o que era ser criança. Eu sofria muito 
e queria entender por que eu não podia morar 
com minha mãe, queria conhecer o meu pai e 
contar para ele tudo que eu estava sofrendo, 
pois achava que ele faria justiça por mim. Não 
contei para minha mãe porque ela trabalhava 
muito e eu não queria aumentar os seus pro-
blemas”, revela.

Na adolescência, ela foi morar com a mãe. 
Juntas, elas tentaram uma aproximação com 
o pai de Joice, mas ele não deu a ela a atenção 
que ela esperava. “Esperei 13 anos da minha 

vida para conhecê-lo, esperava um abraço e 
que ele conversasse comigo, mas não foi o que 
ocorreu”, diz.

Foi quando ela se entregou ao alcoolismo e à 
prostituição. “Eu bebia praticamente todos os 
dias, comecei a me envolver com vários rapa-
zes e a me prostituir. Eu pensava que se meu 
corpo não servia para nada, se todo mundo 
abusou e ninguém cuidou, eu aproveitaria para 
tirar algum benefício disso. Eu tinha um vazio 
na alma, uma tristeza tão grande que sonhava 
em morrer”, conta.

Aos 21 anos ela se mudou com uma amiga 
para o Rio de Janeiro, pois achava que seria 
feliz se vivesse em outro Estado. Na nova cida-
de, ela enfrentou mais dificuldades: “passei um 
ano como garota de programa. Eu passava dia e 
noite me prostituindo. O vazio e a depressão só 
aumentavam”.

Ela relata que teve um relacionamento mar-
cado por agressões, mas se sujeitava a isso por 
acreditar que o companheiro seria a única pes-
soa que a aceitaria. “Fomos morar juntos. Ele 
tentou me matar três vezes e me agredia por 
ciúmes. Em 2014, depois de me agredir, ele saiu 
de casa. Quando ele foi embora, tentei o suicí-
dio”.

Naquele momento, ela conta que se recordou 
de quando, na infância, uma vizinha a levava 
para a Universal para participar de atividades 
infantis. “Toda vez que eu estava nas reuniões, 
sentia um alívio na alma. No dia que tentei o 
suicídio, me lembrei da Universal e decidi bus-
car ajuda”, afirma.

Uma nova história
Depressiva e sem perspectiva de futuro, ela 

chegou à Universal em 2014. “Me firmei nas 
correntes, me batizei nas águas, abandonei a 
prostituição, mas faltava algo, porque a tristeza 
ainda invadia meu ser”, explica.

Ela conta que entendeu a importância do 
Espírito Santo para seguir firme em suas no-
vas escolhas e passou a buscá-Lo. Certo dia, 
depois de uma oração sincera, ela recebeu o 
que mais desejava. “Fui inundada por uma paz 
e uma alegria que nunca senti antes. Foi um 
gozo na alma. O Espírito Santo me deu o amor 
de Pai que eu ansiava, me amou, me perdoou e 
me supriu em tudo. Nunca mais senti solidão. 
Daquele dia em diante minha vida se transfor-
mou.

Eu me tornei gigante”, conclui ela, que se ca-
sou com um homem de Deus e tem um filho de 
1 ano e 3 meses.

Procure uma igreja universal do Reino de Deus




